

## **Sitzung der Gemeindevertretung am 03. März 2022 hier: Mitteilungen des Gemeindevorstands**

### **Einführung einer Bürger-App**

Resultierend aus einer Anfrage der CDU-Fraktion in der Sitzung am 2. November 2021 und erfolgter Information der Gemeindevertretung zu den entstehenden Kosten in der der Sitzung am 9. Dezember 2021 wurde nach Vorstellung verschiedener Apps dem Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 2. Februar 2022 das Ergebnis der Präsentationen und Kosten vorgestellt. Danach wurde entschieden, die Bürger-App „CROSSIETY“ gemeinsam mit der Stadt Battenberg zu beschaffen. Die Kosten für den zunächst dreijährigen Zeitraum belaufen sich auf rd. 17.900 €. Im Rahmen der gemeinsamen Beschaffung reduzieren sich die Kosten noch durch die Gewährung eines Rabatts des Anbieters. Ferner wurde für die Einführung der App ein Förderantrag im Rahmen des Regionalbudgets der Region Burgwald gestellt. Hier wird eine Zuwendung in Höhe von rd. 65% der förderfähigen Kosten erwartet.

### **Projekt „Umbau/Erweiterung Feuerwehrhaus Ernsthausen“**

Im Rahmen des laufenden Projekts hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 2. Februar 2022 nach Kenntnis der Submissionsergebnisse und Vergabevorschläge folgende Aufträge freigegeben:

- Elektroarbeiten mit einer Auftragssumme von rd. 29.300 € - hierbei handelt es sich im Wesentlichen um Materialkosten, da der Großteil der Elektroarbeiten in Eigenleistung erfolgt.
- Heizungs-, Lüftungs- und Sanitärleistungen mit einer Auftragssumme von rd. 29.300 € - auch in diesem Gewerk werden in Teilen Eigenleistungen erbracht.

Beide Aufträge wurden an Firmen aus der Gemeinde vergeben.

### **Abschluss des Projekts „Regenwasserkanal 2. BA Ederweg und Teilaustausch Wasserleitung“**

Der Gemeindevorstand wurde in seiner Sitzung am 2. Februar 2022 über den Abschluss der Tiefbaumaßnahme informiert. Danach liegt die Schlussrechnung des Unternehmers rd. 20.000 € über der Auftragssumme, aber die Mehrkosten sind durch die für das Projekt veranschlagten Mittel im Haushalt insgesamt gedeckt. Die Mehrkosten sind im Wesentlichen mit der im Bauablauf festgelegten Asphaltierung der Oberfläche auf gesamter Straßenbreite sowie einer notwendigen zusätzlichen Bodenentsorgung begründet. Ein Großteil der Mehr- bzw. zusätzlichen Kosten konnte aber durch die nur teilweise notwendige Erneuerung der Wasserleitung aufgefangen werden.

## **Vorstellung von Windkraftprojekten im Windvorranggebiet Ernsthausen**

In der Sitzung des Gemeindevorstandes am 16. Februar 2022 haben zwei potentielle Investoren ihre Planungen zu möglichen Windkraftprojekten im Windvorranggebiet Ernsthausen vorgestellt. Da beide Projekte zusammen aus technischen Gründen nicht umgesetzt werden können, haben wir nach erfolgter Beratung entschieden, das favorisierte Projekt durch die Investoren im Rahmen einer Ortsbeiratssitzung Ernsthausen vorzustellen zu lassen. Dies vor dem Hintergrund, dass auch zu bisherigen Windkraftprojekten/Anfragen zunächst die Stellungnahme des Ortsbeirates eingeholt wurde.

Die Vorstellung des Projekts ist in der letzten Sitzung des Ortsbeirates am 22. Februar 2022 erfolgt und in der Presse wurde ausführlich über das geplante Vorhaben mit dem Bau von vier neuen Anlagen und zeitgleichem Abbau der drei Altanlagen berichtet. In seiner kommenden Sitzung wird der Ortsbeirat eingehend die vorgestellte Planung beraten und seine Stellungnahme abgeben.

Die Gemeindevertretung wird voraussichtlich in der kommenden Sitzung zum Thema eingehend informiert und kann dann über das weitere Vorgehen entscheiden.

## **Übernahme der ehem. Filiale der Frankenger Bank in Bottendorf zum Zwecke des Umbaus zum Feuerwehrgerätehaus**

Auf Basis der Beschlussfassung der Gemeindevertretung in der Sitzung am 18. Januar 2022 wurde der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 16. Februar 2022 über das Ergebnis der Verhandlungen mit der Frankenger Bank informiert. Da der Erwerb des Gebäudes erst nach einer Förderzusage des Landes erfolgen kann, wurde mit dem Eigentümer vereinbart, das Objekt zunächst zu mieten und den Kauf dann im kommenden Jahr zu vollziehen. Ferner wurde vereinbart, dass die Mietzahlungen auf den späteren Kaufpreis angerechnet werden.

Der Vorschlag zur Finanzierung des Projekts wurde im Rahmen der laufenden Haushaltsberatung dem Haupt- und Finanzausschuss in seiner letzten Sitzung vorgestellt und soll im Rahmen der Verabschiedung des Haushalts durch die Gemeindevertretung in heutiger Sitzung Berücksichtigung finden.

## **Erneuerung der Hauptverteilung im DGH Burgwald**

Im Zuge eines Zählerwechsels des Energieversorgers wurden an der Hauptverteilung erhebliche technische Mängel festgestellt und eine Frist zur Behebung bis Anfang April festgesetzt. Nach Kenntnis der eingeholten Angebote für die notwendigen Arbeiten hat der Gemeindevorstand in seiner letzten Sitzung der Vergabe der Elektroarbeiten an eine Firma aus der Gemeinde zugestimmt. Die Auftragssumme beläuft sich auf rd. 4.600 €.